



ALTO ARAGÓN SINIESTRALIDAD EN LA CARRETERA

El Gobierno anuncia otro convenio para mejorar la seguridad vial en la N-II

Asegura que ya ha comenzado su redacción pero no da detalles sobre las medidas que incluye

D.A.

HUESCA.- El Departamento de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes del Gobierno de Aragón anunció ayer la redacción de un nuevo convenio con la concesionaria de las autopistas AP-2 y AP-68 que mejora-

rá las condiciones del acuerdo en vigor, por el cual los vehículos ligeros que realicen el viaje de día y vuelta en 24 horas en los tramos Alagón-Gallur y Alfajarín-Fraga no pagan el peaje.

Fuentes de la Consejería explicaron que las negociaciones encaminadas a mejorar la segu-

ridad vial en los tramos sin doblar de la N-II y N-232 están fructificando y se ha llegado a un acuerdo que permitirá introducir nuevas medidas con la finalidad de lograr la reducción del tráfico que circula por estas vías de competencia estatal.

No obstante, no avanzaron en qué consistirán esas medidas, a la espera de que el nuevo convenio esté redactado (se prevé que en quince días) y se someta a la aprobación del Gobierno de Ara-

gón, del Ejecutivo central y del Consejo de Administración de Abertis.

Así lo indicó ayer el consejero de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes, Rafael Fernández de Alarcón, tras man-

tener un segundo encuentro con el director general de Autopistas del grupo Abertis, José Luis Jiménez, y el director de Explotación, Antonio Español.

Fernández de Alarcón explicó que se han logrado avances para un nuevo convenio "que ya ha empezado a ser redactado y que puede estar concluido en quince días", y mostró su confianza en que el próximo año 2013 se puedan poner en marcha alguna de estas medidas "sin incremento de los 3,2 millones de euros, que en este momento, el Gobierno de Aragón pone para estas soluciones". La previsión es mejorar las condiciones para los vehículos pesados.

>El consejero espera que la partida de 3,2 millones que aporta ahora no aumente